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新たなスタート・江南フェスタ 

校 長  藤塚 静治   

 

 10月 21日（土）は、午前中に「学習参観」が行われました。併せて、18日（水）から開催され

ていた「全校絵画展」の最終日でした。参観された皆さんには、いずれにおいても子どもたちの頑

張りが伝わったことと思います。帰宅後、ご家庭にてお子さんのたくさんのよさを認めてくださっ

たことと思います。 

 そして、その土曜日の午後には、江南小学校 PTA主催「江南フェスタ」が開催されました。新型

感染症によりフェスタは実施することができず、実に４年振りの開催となりました。今の５・６年

生が１・２年生だった令和元年に開催されて以来の実施でした。 

 聞くところによると、昨年の今頃、PTA会長が中心となって「子どもたちが喜ぶ時間をつくりた

い」という願いから計画が始まったそうです。私は二つのことを考えました。 

 前提にとらわれず、ゼロからイチを生み出す 

 企画段階では、これまで行われてきたフェスタを参考にすることも考えられたと思います。しか

し、ほぼ白紙の状態から始まりました。つまり、「ゼロ」からのスタートです。その時々において、

相当の苦労があったことと推察します。話し合いや調整が多々あったのだろうと思います。その結

果、この度、新たな形でフェスタが生み出されました。PTA会長

をはじめとする役員と事務局の皆さん、関係する保護者の皆さ

んが新たに「イチ」を生み出したことは、すばらしいことだと

思いました。併せて、挑戦された姿勢が江南の子どもに伝わり、

力として備わってほしいと思いました。 

 変わらないために変わる 

 新しい内容のフェスタに変わったことで、「子どもたちが喜ぶ

時間をつくりたい」という願いがこれからも変わらずに大事に

されていくことと思いました。学校という場において、これか

らも変わらないこと・変えたくないことは、「子どもをど真ん中

にして考えること」です。江南小学校 PTA 会則第１章第２条に

は、目的として次のように掲げられています。 

「この会は、児童の健全な育成を図るため、保護者と教職員が

協力し、親和と教養を高め、児童の教育の向上と福祉の増進を

図ることを目的とする」 

 

 この度の「新たなスタート・江南フェスタ」を実現されたことに、改めて強く敬意を表します。 

 

 

令和５年度 

第７号 

江南小学校区コミュニティ協議会主催

「こうなん紙ヒコーキ選手権」も同時開催

されました。地域のみなさんからもお世話

になりました。 



 

 

 

 

 

 後期始業式終了後，委員会の引き継ぎ式が行われました。江南小学校では，前期と後期で各委員会の委員

長が交代します。今回の引き継ぎ式では，前期委員長が後期の新委員長にバトンを渡す形で委員会を象徴す

るものを手渡しました。前期委員長は頑張ってきたことを，後期委員長は今後の目標を堂々と発表していま

した。まさに江南小学校を牽引する最高学年にふさわしい姿でした。そんな姿を見た全校児童も，自分たち

のために陰日向になって頑張ってくれている委員会のメンバーに感謝の気持ちを抱いたことでしょう。そ

んな新旧委員長，そして委員会のメンバー全員に「前期お疲れ様」そして「後期もよろしくお願いします」。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

思い出のアルバム～委員会引き継ぎ式～ 

後期委員長です。

頑張ります。 

後期も，よろ

しくお願い

します。 

全７委員会の新旧委員長が，ステージ上

で引き継ぎ式に参加しました。 

後期も委員会活動頑張ります!!! 

総務委員会 

環境笑顔委員会 給食委員会 図書委員会 

放送委員会 

保健委員会 

体育委員会 


